

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT. Tuhan yang Maha Kuasa atas limpahan Rahmat, Taufik, dan Hidayah-Nya dalam bentuk kesehatan, kekuatan, kesabaran, dan ketabahan kepada seluruh pihak terkait khususnya kepada penulis sendiri, sehingga penulis dapat menyelesaikan proposal. Karya ini ditulis untuk memenuhi persyaratan guna memperoleh gelar Sarjana Ekonomi (S.E) pada Fakultas Agama Islam Universitas Islam Riau.

Shalawat dan salam senantiasa penulis melimpahkan kepada junjungan alam Nabi Besar Muhammad SAW. Beliau telah membawa umatnya dari alam jahiliyyah kepada alam yang penuh dengan ilmu pengetahuan, sehingga dapat menata hidup yang diridhai oleh Allah SWT.

Proposal ini berjudul **“FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI MINAT MASYARAKAT BERGABUNG DI ISLAMIC BANK OF THAILAND CABANG PROVINSI PATANI”** yang membahas tentang pandangan masyarakat muslim terhadap keberadaan *Islamic Bank of Thailand* Cabang Provinsi Patani Thailand Selatan. Mengingat bahwa negara Thailand merupakan salah satu negara non-Islam yang sudah memperkenalkan perbankan yang berbasis syari’ah dengan gagasan pembentukannya untuk memenuhi kebutuhan umat Islam di tiga provinsi perbatasan sebelah selatan. Namun, tanggapan atau sikap masyarakat terhadap Perbankan Syariah cukup beragam, baik mengenai pelayanannya, kemudahan untuk memperoleh akses pendanaan, maupun mengenai produk-produk yang ditawarkan.

Dalam penyelesaian kuliah dan proposal ini penulis banyak mengalami kesulitan dan hambatan. Akan tetapi dengan berkah Allah SWT dan bantuan dari berbagai pihak, yang senantiasa memberi arahan, motivasi, dan segala keperluan kepada penulis sehingga akhirnya proposal ini dapat diselesaikan.

Selanjutnya, penulis mengucapkan terima kasih yang tidak terhingga atas arahan, motivasi, dukungan, dan segala bantuan yang diberikan kepada penulis selama perkuliahan dan penulisan proposal ini. Dengan demikian, dalam kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih kepada:

1. Rektor Universitas Islam Riau Bapak Prof. Dr. H. Syafrinaldi SH., MCL
2. Dekan Fakultas Agama Islam Universitas Islam Riau Bapak Dr. Zulkifli Rusby, M.M, M.E.Sy.
3. Wakil Dekan I, Bapak Miftah Syatif, M. Ag, Wakil Dekan II, Bapak Dr. H, Hamzah, M.Ag dan Wakil Dekan III, Bapak Drs. Mawardi Ahmad, MA di Fakultas Agama Islam Universitas Islam Riau.
4. Ketua Prodi Ekonomi Syariah Fakultas Agama Islam Universitas Islam Riau Bapak Boy Syamsul Bakhri, S.E, M.Sc, Ak.
5. Dosen pembimbing Bapak Dr. Zukifli Rusby, M.M, M.E.Sy, dan Bapak Boy Syamsul Bakhri, S.E, M.Sc, Ak, yang telah banyak membantu penulis dalam meluangkan waktu, pikiran dan tenaga dengan penuh kesabaran memberikan arahan, bimbingan, saran dan nasehat kepada penulis demi kesempurnaan penulis ini.

6. Bapak dan Ibu Dosen yang telah memberikan ilmu pengetahuan kepada penulis selama penulis mengikuti perkuliahan di Fakultas Agama Islam Universitas Islam Riau.

Sungguh penulis tidak sanggup untuk membalas semua kebaikan, bantuan dan dorongan semangat yang telah berikan, semoga Allah SWT. membalaskan kebaikan-kebaikan semua pihak tersebut. Penulis menyadari akan segala usaha telah dilakukan untuk menyempurnakan proposal ini. Namun, kesempurnaan bukanlah milik manusia. Oleh karena itu, kritik dan saran yang bersifat membangun sangat penulis harapkan demi kebaikan selanjutnya agar dapat berguna bagi agama, bangsa, dan negara.

Amin Ya Rabbal'alamin

Pekanbaru, 21 April 2018 M.

Penulis

(Mr.Rusdee Chemoh)
NPM.142310174